



NOMBRE DEL ALUMNO: VICTOR MANUEL GOMEZ LOPEZ

TRABAJO: FORO NUMERO 2

MAESTRIA EN PSICOPEDAGOGIA

MATERIA: SISTEMAS ADMINISTRATIVOS

FORO NUMERO 2

1. PORQUE SE DISE QUE LA ADMINISTRACION SE INCLUYEN EN LOS TERMINOS DE LAS BUENAS PRACTICAS EN LA EDUCACION.

Porque son herramientas muy importantes y eficaces haciendo cumplir las normas de las prácticas en la educación. A demás es de mucho interés en las pautas que deben seguir una buena organización o administración en los centros educativos de enseñanza aprendizaje.
2. QUE ENTIENDES POR GESTIÓN DE LA CALIDAD EDUCATIVA.

Más que nada es el procedimiento que se encarga de ver o velar por el avance y la calidad de la educación.
3. POR QUE SE DISE QUE EL ASEGURAMIENTO DE LA CALIDAD ES UN CONCEPTO ESTRECHAMENTE LIGADOAL DE LAS BUENAS PRACTICAS EN LA EDUCACION.

por qué creo que nos maneja un procedimiento o un proceso como principal objetivo es la de la evaluación, manteniendo un servicio de calidad dentro de los parámetros fijados para la institución que se deriva de las enseñanzas aprendizajes ofrecidos.
4. CUÁLES SON LOS PASOS QUE DEBEN SEGUIRSE A FIN DE ESTABLECER LAS BUENAS PRÁCTICAS COMO VALOR DE ORGANIZACIÓN.

Tener en cuenta una buena estructura de pasos para aprender las normas que rijan la calidad para que funcione de una manera adecuada y organizada elaborando sus propias pautas y técnicas así mismo dar los requisitos métodos de trabajo y la distribución de los servicios educativos para que mejore la enseñanza aprendizaje.
5. DESDE TU EXPERIENCIOA, CONSIDERA ADECUADO ESTABLESER CADA UNO DE LOS REQUISITOS QUE SE ENMARCAN EN EL MANUAL DE LA CALIDAD.

Pues yo pienso que si porque atraves de estos requisitos damos a conocer la calidad y requisitos a lo que se desea obtener y si es de mucha importancia manejar el manual porque en ello tenemos bien estructurado para el buen manejo de la organización y administración de la institución

6. DE ACUERDO ALA CONCLUSION QUE SE PLANTEA A FINAL DEL MANUAL, CUAL ES TU POSTURA.

más que nada el manual es de mucho interés e importante porque en ello se aprende muchas cosas nuevas e interesantes, para aplicar las buenas prácticas en las instituciones para mejores enseñanzas con los alumnos y el desarrollo de sus propias habilidades y manejo de sus aprendizaje de los propios alumnos por eso uno como docente debe de estar consciente y comprometido con la educación de la enseñanza aprendizaje de los alumnos dependiendo de las cualidades y formas de aprender del alumno y apoyarlo en todo momento.